



BG-Mitglieder Simone Schäfer, Marc Kleimann  
und EVG-Gewerkschaftssekretärin Marion Carstens

31.01.2017 Die Betriebsgruppe zu Besuch am Hauptsitz der SNCF Paris

# EVG zeigt Flagge in Paris

„Eine Unternehmung im Auftrag der EVG-Mitglieder, die richtig und wichtig war“, so Betriebsgruppenvorsitzende Simone Schäfer. Die Delegation machte sich am 31. Januar 2017 auf den Weg zur Sitzung des Europäischen Betriebsrates (EBR), an der auch der Vorsitzenden der SNCF, Herr Pepy, teilnahm. „Die Probleme der eurobahn dürfen dem Eigentümer, der SNCF, nicht vorenthalten werden“, so Schäfer.

- **Pepy nimmt sich Zeit**
- **Halbstündiges Gespräch im Büro beim SNCF-Boss**

## Alles kommt auf den Tisch!

- **Krankenstand bei der eurobahn: Fast dreimal so hoch wie im Durchschnitt!**
- **Sicherheit: akute Bedrohungslage der Beschäftigten. Völlig unzureichender Schutz durch den Arbeitgeber!**
- **Personalfuktuation: kaum Identifikation mit dem Unternehmen!**
- **Forderungen schriftlich übergeben. Antwort soll binnen einer Woche kommen!**

„Möglicherweise kommt nicht alles in Paris an, was in NRW passiert.  
Dafür hat jetzt die EVG gesorgt.“

*Simone Schäfer, EVG Betriebsgruppenvorsitzende*



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft  
Betriebsgruppenvorsitzende Simone Schäfer  
c/o Geschäftsstelle Hamm  
Willy-Brandt-Platz 7  
59065 Hamm (Westf.)